

冬の取り組み紹介

2月生活目標

寒さに負けない体をつくろう

保健室より

インフルエンザや風邪がはやる時期です。今後も流行が予想されますので、手洗い、うがい、マスク着用を心がけてください。さらにノロウイルスにも気を付けて過ごしてほしいと思います。

また、体調不良で欠席の場合、**発熱状況(℃)**や**医療機関受診の有無**をお伝えください。

給食週間の取り組み



1月21日(月)～25日(金)は給食週間でした。普段何気なく食べている給食を通して食習慣を見直したり、給食作りに関係する方々に感謝の気持ちをもったりすることがなりました。

4組

大根収穫&実食!



今年は、冬野菜の大根を夏休み明けに植えました。小さな種からどんどん大きくなっていく葉を見て、楽しみながら育てました。ついに冬休み明け、大きく育った大根をみんなで収穫することができました。収穫した大根は、煮物にして、あつあつの大根をみんなで美味しくいただきました。

5年生

書初め



1月8日(火)、体育館で書初めを行いました。新年最初の活動に、子どもたち一人ひとりが真剣に取り組みました。「美しい空」という文字を、気持ちを新たに、一筆一筆丁寧に書きました。今年はいよいよ最高学年です。立派な六年生に向けて頑張っています。

6年生

防災教室



1月17日(木)、体育館で体験を通しながら防災に関する基礎知識を学ぶ、防災教室を行いました。防災備蓄庫の備蓄品を確認したり、その使い方を体験したりしました。自分達でも簡単に使うことができ、「自助」「共助」の考えが深まりました。

2年生

ふわちゃんの引きつぎ!



1月に入り、うさぎのふわちゃんに対するお世話の仕方を1年生に引き継いでいます。えさのあげ方やトイレや小屋の掃除の仕方などを、実際にお世話をするところを見せながら説明しています。1年生が来年しっかりとうさぎのお世話ができるように、張り切って教えています。

3年生

初めての書初め



3年生になって新たに毛筆の学習が始まり、8か月が過ぎました。冬休みが終わった1月9日(水)、書初めを体育館で行いました。下敷きをずらしながら書いたり、正座をして書いたり、初めての経験でしたが、広い体育館で一人ひとり集中して取り組みました。

4年生

「10歳を祝う会」



1月24日(木)「10歳を祝う会」を行いました。一人ひとりが、これからの自分の夢や目標を語りました。また、保護者の方へこれまでの感謝の気持ちを伝えるために、呼びかけと合唱をしたり、一緒にレクをして楽しんだりしました。

1年生

やってみよう!昔遊び



生活科の学習で、けん玉やこま、お手玉などの「昔遊び」を体験しました。子ども達の多くは昔遊びを知ってはいるものの、「上手にできない」と困っていました。そこで地域の方々に来ていただき、昔遊びのコツを教えてくださいました。「上手にできたよ」と、子ども達は満足感を感じていました。

児童支援専任から

自転車の乗り方について時折話題に上がります。自転車に関する交通ルールやマナーについては、大人の理解も曖昧なことが多いため、子どもへの指導が疎かになってしまいがちです。子どもが交通事故の加害者として相手に大きな障害を負わせてしまうと、保護者の責任として、刑罰だけでなく、高額な損害賠償を請求されるケースもあります。交通ルールについては、神奈川県警のホームページなどで、詳しく紹介されています。学校でも声をかけていきますが、家庭でも話題にしていたければと思います。